

Isabellas Verbleib

Geschrieben von: Tänzerin

Mittwoch, 28. September 2005 um 15:30 Uhr -

Im Drisneker Freudenhaus

Ich glaube ja unsere geliebte Herzogin ist mit ihrem stattlichen frisch Angetrauten durchgebrannt. Die war ja schon immer etwas ... nun ja, anders. Das kann man doch auch verstehen, nach all der Zeit die sie warten mussten.... Ist zumindest einleuchtender als die Dinge ich sonst gehoert habe...Was das war? Waehrend der Trauung soll sich der Erdboden aufgetan haben und die Isabella verschluckt haben. Einfach so, weg warse. Das glaubt doch keiner, der bei klarem Verstand ist, und der Leonard suche sie jetzt ueberall....Ich sage Dir, die sitzen jetzt grad irgendwo und lassens sich gut gehen....ja ja die beiden Turteltaeubchen....